

Think Try Treasure



生徒会長あいさつ



生徒会長
U. Y.さん
勝田第一中学校出身

青春は自らの手で掴み取れ！

東海高校は、明るく元気で、個性豊かな生徒と、自分たちの将来について一緒に考え、サポートをしてくださる先生方がたくさんいます。

学習面においては、ICTを活用した授業や、生徒に寄り添ったカリキュラムが展開されています。また、大学・短大進学希望の生徒を対象とする課外授業もとても充実しています。

部活動では、昨年インターハイに出場したホッケー部をはじめとした運動部、eスポーツやICT資格取得を目的として活動するコンピュータ部をはじめとする文化部など、双方においてたくさんの活動実績があります。是非、自分に合った部活動を探してみてください。

さらに、学校行事も充実していて、クラスマッチや全校野球応援、修学旅行、特に今年は3年に一度の晴嵐祭という大きな文化祭があります。様々な学校行事をとおして、たくさんの友達を作りましょう。

その他にも、生徒会を中心に様々なボランティア活動、近隣の小中学校と合同で行う、朝のあいさつ運動にも力を入れています。昨年度には本校と東海村でフレンドシップ協定を結び、東海村と一体となった活動も行っています。

みなさんも是非、東海高校に入學して、最高の青春を掴み取りませんか？

— 校訓 —

明るく
知性豊かに
至誠を貫く
人となろう

一人一人の自主性、
2つの自りつ(自立・自律)性を
育むとともに、
明るく誠実で、知性豊かな、
心身ともに健康な生徒の育成を
目指しています

冬服



夏服



制服

本校制服は、機能を重視するとともにⅠ型Ⅱ型と個人で選択することができます。
また、夏服・冬服共にチェック柄を基調としたデザインを採用しており、在校生からも好評です。

留学生の受け入れ



東海高校は、日本について学びたい留学生を積極的に受け入れています。留学生は、他の生徒と同じ授業を受けて、行事にも参加しています。生徒は、留学生と一緒に生活することで、海外の文化に触れるだけでなく、日本について改めて知るきっかけにもなっています。

東海村とのフレンドシップ協定締結



2024年2月に本校は東海村とフレンドシップ協定を締結しました。様々な場面で、学校の枠を越えた挑戦をしています。

今までの主な協力

いばたんコンテスト、社会貢献講座、
文化祭キッチンカー企画、電子図書館